



### Zangenset 5-teilig

- ideal für Elektronik- und Feinmechanikarbeiten
- Hochpräzise Elektronikzangen im Set bestehend aus 1x Spitzzange, 1x um 45° gebogene Spitzzange (Telefonzange), 1x Rundzange, 1x Seitenschneider, 1x Kombizange
- Im kompakten Format von jeweils 125 mm Länge
- Für eine große Bandbreite von Anwendungen, von Elektronikreparaturen bis zu Modellbau, Schmuckherstellung oder Heimnetzwerk
- Die Spitzzangen mit schmaler Spitze sind perfekt zum Greifen, Positionieren und Schneiden von Bauteilen geeignet, auch an schwer zugänglichen Stellen
- Der praktische Federmechanismus der Zangen ermöglicht durch die automatische Öffnungsfunktion eine einhändige Bedienung und komfortables Arbeiten
- Mit rutschfesten Griffen und PVC-Isolierung für eine angenehme Handhabung und verbesserte Kraftübertragung
- Inkl. praktische Reißverschluss tasche aus Nylon

### 5-Piece Pliers Set

- ideal for electronics and precision mechanics
- High-precision electronics pliers in a set of 1x needle-nose pliers, 1x 45° angled bent nose pliers, 1x round-nose pliers, 1x side cutter, 1x combination pliers
- In a compact format, each 125 mm long
- For a wide range of applications, from electronics repairs to model making, jewellery making or home networking
- The pointed pliers with a narrow tip are perfect for gripping, positioning and cutting components, even in hard-to-reach places
- The spring-loaded mechanism allows for one-handed operation and comfortable working thanks to the automatic opening function
- With non-slip handles and PVC insulation for comfortable handling and improved force transmission
- Incl. handy nylon zip bag

### Änderungen

Datum	Name	gez.:	Datum	Name
		gez.:	22.05.2025	fw
		gepr.:	22.05.2025	fw
		Norm:		
Änderungen vorbehalten / Subject to change				

Bezeichnung

**WZ Z SET 5**

Zeichnungs-Nr.:

**77115**



Blatt

**1**

von

**1**